

Pressestelle, Montag, 8. März 2010

Genussradeln am Main

Der Main-Radweg bietet nicht nur den Mühlheimern ein Stück Lebensqualität, sondern ist ebenso Bestandteil eines der beliebtesten Fernradwege in Deutschland.

Das für eine Radtourenplanung nützliche Serviceheft zum Main-Radweg steht unter dem Motto „Genussradeln auf der Paradenstrecke“ und enthält Informationen über Serviceangebote und spezielle Unterkünfte.

Die Broschüre ist ab sofort in begrenzter Auflage an der Zentrale, im Zentralen Bürgerservice im Rathaus, in der Stadtbücherei und im Mühlheimer Buchladen erhältlich. Weitere Informationen gibt es auch im Internet unter: www.mainradweg.com.